



## **DIE STREITHELFER\* INNEN**

Wir haben an unserer Schule Streithelfer\*innen. Sie regeln in allen Pausen fast jeden Streit. Sie sind dafür ausgebildet, um den Kindern zu helfen.

Die Streithelfer\*innen sind in der vierten Klasse.

Sie haben gelbe Westen an und sind dadurch gut erkennbar.

Die Streithelfer\*innen können aber nicht alles regeln. Dann holen die Kinder einen Lehrer, der dann unterstützt.

Wenn ihr also Streit habt, könnt ihr zu den Streithelfern gehen.

Verfasst von Emilia & Helen 3a